



SPARK & PARTNERS

4 Pièces

160 m²

Réf. 84824798

4 400 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à Roquebrune Cap Martin, au dernier étage d'un immeuble Belle Époque, sublime appartement de 4 pièces avec une vue imprenable sur la mer. D'une superficie de 160 m², il se compose d'un hall d'entrée, d'une salle à manger, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, de 3 chambres en suite avec plusieurs placards intégrés ainsi que trois balcons orientés sud. Entièrement rénové avec des finitions de très haute qualité, il offre une atmosphère agréable grâce à ses volumes remarquables et sa luminosité. L'immeuble propose des services de conciergerie, un parc privé de 5 hectares, 3 courts de ...

Located in Roquebrune Cap Martin, on the top floor of a Belle Époque building, sublime 4-room apartment with stunning sea views. With a surface area of 160 m², it comprises an entrance hall, a dining room, a fully-equipped open kitchen, 3 en suite bedrooms with built-in closets and three south-facing balconies. Completely renovated to a very high standard, it offers a pleasant atmosphere thanks to its remarkable volumes and luminosity. The building offers concierge services, a 5-hectare private park, 3 tennis courts, a 33 m² seawater swimming pool, a restaurant and a private beach. Two cellars ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS

www.residences-immobilier.com



SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS